

Karnevalsverein 1948 Niederwerth e.V. „Mir were nimmi goot“

Nachlese zum RKK Tag in Kottenheim am 3.6.2007

Pünktlich um 10.11 Uhr war es soweit, die Werther Karnevalisten trafen sich an Cossi's Eck um einen schönen Ausflug in die Eifel zu machen. Nach einem kleinen Stopp auf dem Hügel, wo man die Möhnen von Weitersburg mit einem zackigen „Helau“ im Bus begrüßte, ging es weiter in Richtung Kottenheim.

Dank unserem neuen Vorstandsmitglied Achim Münz, erwartete uns dort in den heiligen Hallen der Fa. Franzen bereits ein Raum, in dem unser Chefkoch Erich seine mitgebrachten Schmankerl zu einem tollen Büffet aufbauen konnte. Und da der Wettergott uns wohlgesonnen war.... denn wenn Engel reisen, da lacht ja bekanntlich der Himmel (obwohl es in diesem Fall jedoch eher Bengel waren).....schleppte man die bereit gestellten Bänke ins Freie und genoss einen wunderschönen Sekt- bzw. Bierempfang bei Sonnenschein.

Auf der benachbarten Terrasse hatte die Fa. Franzen zu einem VIP-Empfang geladen und alles was Rang und Namen hatte konnte dort erspäht werden.

Unsere Freunde aus Kottenheim besuchten uns natürlich und waren doch sehr erstaunt, dass der Karnevalsverein Niederwerth, zusammen mit den Möhnen aus Weitersburg, gleich



Der Ministerpräsident Kurt Beck und der Präsident des RKK, Peter Schmorleiz, grüßen den KVNI

nebenan seinen eigenen Sektempfang veranstaltete.

Die Stimmung war bereits feucht fröhlich als die Werther Narren sich in den Festzug des RKK Tages einreihen und mit vielen anderen Karnevalisten durch die wunderschön geschmückten Straßen von Kottenheim zogen. An dieser Stelle möchten wir noch einmal ein „Dankeschön“ an Katharina Hahn aus Weitersburg richten, die mit viel Eifer unser Vereinsschild

trug und mit der wir alle sehr

viel Spaß hatten. Viele Zuschauer säumten den Weg und man konnte überall lautstarke „Alaaf“ und „Helau“ Rufe vernehmen. Die Stimmung war prächtig und der



Erich und Toni-Peter machen ein Päuschen ...

ein oder andere Werther Karnevalist machte am Wegesrand gerne mal ein kleines Päuschen und ließ sich von netten Kottenheimern verwöhnen. Natürlich zogen wir auch an der Ehrentribüne vorbei und nachdem unser „Portu“ dem Ministerpräsidenten von Rheinland-Pfalz, Kurt Beck, und dem Präsidenten des RKK, Peter Schmorleiz, ein donnerndes „Helau“ zugerufen hatte, winkten uns die beiden fröhlich zu und erwiderten unseren karnevalistischen Gruß. Nachdem der Zug sich aufgelöst hatte, stand man noch bei einem Bierchen zusammen und lobte unsere Freunde aus Kottenheim für die wirklich gelungene Organisation dieser Großveranstaltung.

Gegen 17.30 Uhr machte wir uns dann auf den Nachhauseweg und der Bus lieferte uns natürlich wieder wohlbehalten auf der schönen Insel Niederwerth ab.

Jedoch konnte der ein oder andere sich noch lange nicht entschließen nach Hause zu gehen, denn einige Hartgesottene saßen noch lange und gemütlich an Coßmanns Eck zusammen und freuten sich, dass der Nachschub an Bier aus den benachbarten Häusern einfach nicht ausging.....

Kleiner Prinz ganz groooöß!



Da simmer dabei, dat is prihima, Kottenheim, wie wunderbar...